

CUPRA entre dans une autre dimension

## CUPRA : une annonce extraordinaire pour célébrer le premier anniversaire de la nouvelle marque

- > Le 22 février, soit un an après le lancement de la nouvelle marque, CUPRA dévoilera un Concept Car au monde entier
- > Le nouveau véhicule montre clairement l'orientation et la vision de la marque, tant du point de vue du design que de la technologie
- Un véhicule exclusif alliant un design impressionnant à une expérience de conduite

Martorell/Schinznach-Bad, le18.02 2019 – Le 22 février, CUPRA célébrera son premier anniversaire en tant que marque autonome. L'occasion d'amener le véhicule sportif à un niveau supérieur avec un nouveau design sophistiqué et une expérience de conduite unique.

Avec ce Concept Car, le tout premier véhicule développé spécifiquement pour la marque CUPRA, l'équipe de développement a créé une voiture qui combine les avantages d'une sportive et d'un SUV.

Le Concept Car dynamique s'accompagne d'un design accrocheur et d'une qualité premium sur un segment incroyablement important, mais dont la clientèle aspire toujours à un véhicule qui se démarque des autres modèles disponibles aujourd'hui.

"Ce Concept Car est une synthèse de ce que représente CUPRA, une voiture originale et unique avec un design étonnant et sculptural, qui exprime sa performance et montre l'énergie décuplée par CUPRA pour développer la prochaine génération de véhicules" a déclaré Wayne Griffiths, Président de CUPRA.

Restez connecté le 22.02 pour le lancement numérique du Concept Car CUPRA.





## Pour toute information complémentaire:

Karin Huber, PR-Manager AMAG Import AG Aarauerstrasse 20 5116 Schinznach-Bad Téléphone: +41 56 463 98 08

E-mail: <u>karin.huber@amag.ch</u> www.cupraofficial.ch

## À propos de CUPRA

CUPRA est une marque spécifique destinée à un public unique, conçue pour séduire une clientèle qui partage les mêmes valeurs: exclusivité, élégance et performance. Les amateurs de voitures peuvent désormais compter sur une marque qui répond à leurs attentes. En plus de lancer de nouveaux modèles, CUPRA aura à cœur de préserver l'esprit de la compétition et de la course automobile en participant à la TCR Serie. La planète CUPRA déborde d'énergie et est prête à conquérir tous les passionnés via son réseau de plus de 260 concessionnaires soigneusement sélectionnés à travers l'Europe.

